

THE  
**evian**  
CHAMPIONSHIP 

---

12 - 15 SEPTEMBER 2013

RECEVOIR À L'EVIAN CHAMPIONSHIP / HOSPITALITY AT THE EVIAN CHAMPIONSHIP

---



## UN ÉVÉNEMENT MONDIAL MAJEUR

Créé en 1994, le plus grand tournoi de golf féminin mondial devient l'Evian Championship en 2013 et entre dans le cercle très fermé des Majeurs. Une première historique en Europe Continentale. Ce nouveau statut donne à ce tournoi de référence, déjà plébiscité par les meilleures joueuses de la planète golf, de nouveaux challenges comme la transformation totale du parcours, sublime et encore plus spectaculaire.

L'Evian Championship, un événement unique et une formidable plateforme de relations publiques sublimée par le cadre magique de l'Evian Resort.

## A MAJOR GLOBAL EVENT

*Created in 1994, the biggest tournament in women's world golf becomes the Evian Championship in 2013 and a member of the highly select club of Majors. An historic first in Continental Europe. Via its new status, this benchmark tournament, already acclaimed by the top women players on the golfing planet, faces new challenges such as the complete transformation of the golf course, to make it stunning and even more spectacular.*

*The Evian Championship, a unique event and an incredible public relations opportunity, enhanced by the magical setting of the Evian Resort.*



# LES OFFRES/OFFERS

Vivez pleinement l'Evian Championship Experience avec deux offres à la carte au sein du nouveau Birdies restaurant qui se positionne au cœur de la nouvelle zone d'hospitalité du tournoi, carrefour entre villages Exposants et VIP.

Live the Evian Championship Experience to the full with two à la carte offers at the new Birdies restaurant located in the tournament's new hospitality area, in a central position between the exhibitor and VIP villages.

## 1 DÉCOUVRIR L'EVIAN CHAMPIONSHIP DANS DES CONDITIONS VIP

Avec :

### L'OFFRE GASTRONOMIQUE\*

CETTE OFFRE COMPREND :

- **UN DÉJEUNER GASTRONOMIQUE** (entrée, plat, dessert, vin, eau minérale, café) avec une table personnalisée de 6, 8 ou 10 personnes
- **L'ACCÈS AUX ZONES VIP** du tournoi
- **PLACE DE PARKING ET TRANSFERT JUSQU'AU GOLF**
- **UN CADEAU DE BIENVENUE** pour chacun des invités

### DISCOVER THE EVIAN CHAMPIONSHIP'S VIP

### THE GOURMET PACKAGE\*

THIS PACKAGE INCLUDES:

- **ONE GOURMET LUNCH** (starter, main course, dessert, wine, mineral water, coffee) with a "personalised table" for 6, 8 or 10 people
- **ACCESS TO THE TOURNAMENT'S VIP AREAS**
- **PRIVATE PARKING AND TRANSFERS TO THE GOLF**
- **A WELCOME GIFT FOR EACH** of your guests

**280,00 €<sup>HT\*\*</sup>**

PAR JOUR ET PAR PERSONNE.  
PER DAY AND PER PERSON

\*\* VAT NOT INCLUDED

\*OFFRES NON CONTRACTUELLES  
\*OFFERS NOT LEGALLY BINDING

## 2 VIVRE L'EVIAN CHAMPIONSHIP DANS DES CONDITIONS PRIVILÉGIÉES

Avec :

### L'OFFRE FINGER FOOD\*

CETTE OFFRE COMPREND :

- **UNE COLLATION** sous forme de buffet
- **L'ACCÈS AUX OPEN BARS** dans cet espace
- **PLACE DE PARKING ET TRANSFERT JUSQU'AU GOLF**
- **UN CADEAU DE BIENVENUE** pour chacun de vos invités

### EXPERIENCE SPECIAL TREATMENT AT THE EVIAN CHAMPIONSHIP

### FINGER FOOD ARRANGEMENT\*

THIS PACKAGE INCLUDES:

- **A SNACK BUFFET**
- **ACCESS TO THE OPEN BARS** in this area
- **PRIVATE PARKING AND TRANSFERS TO THE GOLF**
- **A WELCOME GIFT FOR EACH** of your guests

**150,00 €<sup>HT\*\*</sup>**

PAR JOUR ET PAR PERSONNE.  
PER DAY AND PER PERSON

\*\* VAT NOT INCLUDED



## CONTACT

**LE BUREAU GOLF DEPARTMENT**

**LE BUREAU OFFICE ASSISTANCE AND SERVICES SA**

13 CHEMIN DES TULIPIERS  
1208 GENEVA - SWITZERLAND

CONTACTS :

**DOMINIQUE REY**

TEL: +41 22 737 41 60 / FAX: +41 22 736 12 01

EMAIL: [D.REY@LEBUREAU.CH](mailto:D.REY@LEBUREAU.CH)

THE  
**evian**  
CHAMPIONSHIP   
12-15 SEPTEMBER 2013